
90  |  спорт  

Растим чемпионов

23 февраля 2015 года в Самаре состоялось торже-
ственное открытие нового зала Федерации про-
фессионального кикбоксинга Самарской области на 
Ленинской, 202. Многие гости, представители прессы, 
присутствующие на празднике, с удивлением узна-
ли, что, оказывается, наши самарские спортсмены-
кикбоксеры – лучшие в России! Что у нас есть и 
чемпионы Европы, и мира! Почему же об этом до 
обидного мало говорят в прессе? Почему мы не видим 
торжественного чествования наших чемпионов спор-
тивным руководством города, области?

С этими вопросами мы обратились к президенту Феде-
рации Алексею Ряскову.
– Для меня был очень счастливым 2013 год – сразу два 
спортсмена стали чемпионами мира: Шамиль Аббасов 
и Михаил Тютерев. Я написал тогда министру спорта, 
рассказал о выдающихся достижениях наших спор-
тсменов. Министр нас поздравил в газете, и дальше 
этого не пошло. С одной стороны – понятно, ведь кик-
боксинг – не олимпийский вид спорта. С другой –  
несколько обидно, что победы самарцев остаются прак-
тически незамеченными.
Мы, конечно, духом не падаем, надеемся на свои силы, 
на тех людей, которые ходят к нам тренироваться, на 
коммерческие структуры. Но если бы у нас было хоть 
небольшое финансирование от государства, у нас была 
бы сильнейшая команда в России, да так оно уже и есть 
на самом деле! На данный момент у нас два первых 
номера в России, они взрослые люди, у них семьи, им 
нужно зарабатывать. Конечно, мы стараемся, привлека-
ем спонсоров, но нам требуется поддержка. Мы же ещё 
и детскую сборную растим, есть перспективные юноши. 

А нужно и форму приобрести, и на соревнования от-
правлять. Дети у нас занимаются из простых семей, для 
них это серьёзные расходы, и мы всё оплачиваем сами.
Самое главное – у нас есть опыт, как вырастить из детей 
серьёзных спортсменов. Это и социально очень важное 
направление. Мы же видим, как молодёжь зачастую 
проводит время: пьёт, травится, ведёт себя непотребно. 
У нас даже есть мысль собрать группу из ребят, которые 
ведут асоциальный образ жизни, и провести турнир с 
их участием. Пусть они ходят к нам, тренируются, ды-
шат чистой атмосферой. Словом, получат шанс начать 
новую жизнь. Есть ещё один проект, достаточно до-
брый, – из детского дома набрать группу, которая будет 
у нас тренироваться, уже и договорённость есть.
Сегодня у нас есть прекрасный зал, мы вложили в него 
деньги, и нам радостно, что такое чудо сотворили. Хоте-
лось бы открыть филиалы и в других наших городах –  
Новокуйбышевске, Тольятти, приобщать молодёжь к 
спорту, к здоровому образу жизни.
Кикбоксинг – один из самых зрелищных видов 
спорта. У нас патриотичная команда, лучшие в стране 
спортсмены, растёт перспективная молодёжь. И очень 
хочется, чтобы наши достижения не остались неза-
меченными.

Алексей Рясков
президент Федерации 
профессионального кикбоксинга 
Самарской области
Выступал за сборную Самарской 
области, затем 7 лет – за сборную 
России. После завершения карьеры 
спортсмена начал тренировать сна-
чала сборную по контактному карате, 
позже – по кикбоксингу. Под руко-
водством Алексея Ряскова спортсме-
ны Самарской области стали чемпио-
нами России, Европы, мира.
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